



Förderverein der Musikschule Grenchen

Werden sie Mitglied beim Förderverein der Musikschule Grenchen!

Was wir fördern:

Musikerziehung bedeutet für uns die ideale Verbindung von Geist, Körper und Seele: Kinder und Jugendliche, die musizieren setzen sich mit der Welt als Ganzes und mit sich als Teil davon auseinander. Sie lernen mit ihren Gefühlen umzugehen und werden dadurch sozial kompetenter und einfühlsamer. Sie lernen ein hohes Mass an Disziplin und Konzentration. Musikerziehung fordert und fördert den ganzen Menschen - Musikerziehung ist Persönlichkeitsbildung.

Was wir wollen:

Der Förderverein der Musikschule Grenchen will sich für eine starke und leistungsfähige Musikschule einsetzen. Der Verein ist von der Wichtigkeit der Musikerziehung überzeugt und ist bestrebt, die Qualität der Musikschule langfristig zu sichern. Er hat sich zum Ziel gesetzt, die Anliegen der Musikschule in der Öffentlichkeit verstärkt zu vertreten.

Wer wir sind:

Der Förderverein ist politisch, wirtschaftlich und konfessionell unabhängig. Seine Mitglieder wollen die Musikerziehung stärken und unterstützen.

Jahresbeitrag: Fr 20.-

Ja, ich will Mitglied werden:

Vorname	Name	Adresse	Datum	Unterschrift